MEDIO: PORTAL QUEQUI

FECHA: 17/SEPTIEMBRE/2020





Con la tenacidad de su gente y sin bajar la guardia ante el Covid-19, Cozumel sigue de pie, es un municipio más seguro, con desarrollo social, sustentabilidad, modernidad y prosperidad: Pedro Joaquín

Agencia

Cozumel, Quintana Roo, a 17 de septiembre de 2020.- En el marco de su Segundo Informe de Gobierno, el Presidente Municipal, Pedro Joaquín Delbouis, destacó que hoy, a pesar de la crisis sanitaria mundial originada por el Covid-19, Cozumel sigue de pie afrontando las consecuencias de la pandemia, con la tenacidad de su gente y sin bajar la guardia, se tiene un municipio con mayor seguridad, desarrollo social, sustentabilidad, modernidad y prosperidad.

En su mensaje, el Presidente Municipal agradeció el apoyo de la Síndico Marilyn Rodríguez y regidores, quienes sin distinguir colores partidistas, aprobaron las recientes acciones en aras de combatir de frente al Covid-19. "Han sido coherentes, solidarios y responsables con esta comunidad llamada Cozumel. Sin su apoyo, no hubiésemos podido implementar acciones claras, acciones concretas, que hoy marcan y siguen marcando la diferencia, refirió.

"En Cozumel, como Gobierno Municipal hemos trabajado con visión, determinación y optimismo, para hacer frente a los nuevos y difíciles tiempos. No somos débiles, ni mucho menos incapaces de enfrentarnos a los retos actuales. A través del acercamiento, del diálogo y de la cooperación con todos los sectores de la sociedad ¡Somos Fuerza!, en nuestro presente y para nuestro futuro, porque estamos adaptándonos a la nueva normalidad, que se caracteriza por nuestra reactivación turística, por nuestra recuperación económica y por nuestro desarrollo social", aseveró Pedro Joaquín Delbouis en su transmisión en sus redes sociales oficiales.

Durante una Sesión Pública y Solemne virtual y ante el Gobernador Carlos Joaquín González; el Magistrado Presidente de Tribunal Superior de Justicia, José Antonio León Ruiz, y el representante de la XVI Legislatura del Congreso del Estado, Carlos Hernández Blanco, el Presidente Municipal recalcó que, antes de la llegada de la pandemia, se realizó un trabajo muy significativo, brindando atención directa a la gente de Cozumel, sobre todo, a la población vulnerable, sin distinción social, afiliación partidista o creencia religiosa.

Pedro Joaquín Delbouis subrayó que, después de 10 años sin mantenimiento, se invierte fuertemente en el Rastro Municipal, aunado a la renovación de 2,100 luminarias y el mantenimiento de otras 1,400 en este año, sumándose la Secretaría de Energía Federal, ya se instalan 6,200 nuevos puntos de luz para hacer de Cozumel uno de los municipios mejores iluminados de México. Además, la obra histórica en la red de drenaje y agua potable en la zona norte, como resultado del trabajo coordinado con el Estado, donde la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado (CAPA) invierte más de 70 millones de pesos.

"Agradezco al Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González, por este apoyo en infraestructura a Cozumel y al director de CAPA, Gerardo Mora Vallejo, por su persistencia a la realización de esta tan importante obra. ¡Gracias Gobernador!", afirmó el Presidente Municipal.

Por otra parte, sostuvo que antes de la pandemia por Covid-19, Cozumel tenía un crecimiento del 6 por ciento en el arribo de turistas. "Sólo en 2019, recibimos 9 millones de visitantes, fortalecimos alianzas con la iniciativa privada, como el Grupo ADO y la Concanaco-Servytur de México, y participamos en diversas ferias y convenciones, nacionales e internacionales, abarcando nuevos nichos de mercado. Como resultado, llegaron nuevos cruceros; se reactivaron vuelos desde Miami; establecimos uno nuevo desde Houston, y con Evelop, desde Europa, anunciamos una nueva ruta directa desde Madrid, lo que pronosticaba el principio de uno de los mejores años para la isla y su turismo", sostuvo.

Como parte de estas acciones, dijo el Presidente Municipal, se fortaleció el Carnaval de Cozumel 2020 que reunió a más de 135 mil espectadores en 23 eventos, entre ellos, el espectacular cierre con el concierto de Chayanne, que atrajo a más 20,000 personas, la cual dejó una ocupación hotelera del cien por ciento y una proyección turística del destino en todo México y el Caribe.

"Sin embargo, la llegada del Covid19 implicó la parálisis total de nuestro sector turístico. Conscientes de lo que enfrentan las familias de Cozumel, trabajamos sin descanso con autoridades, cámaras empresariales, tour-operadores, hoteleros y líneas de cruceros, para garantizar un exitoso retorno de viajeros a Cozumel. Obtuvimos el Sello de Viaje Seguro y pusimos en marcha el Plan Estratégico de Reactivación Económica y Turística, y gracias a eso, Cozumel se consolida como un destino seguro, que ya recibe turistas. ¡Y estamos listos para la llegada del turismo de cruceros, nuevamente, porque Somos Turismo!", resaltó Pedro Joaquín Delbouis.

¡Somos Prosperidad!, informó el Presidente Municipal, al dar a conocer que en Cozumel existe la garantía de un gobierno transparente y con finanzas sanas, **avalado por calificadoras internacionales como Standard Poor's, Fitch y HR Ratings**, y sin generar deuda nueva, inclusive logrando terminar o disminuir pasivos históricos de las finanzas municipales de administraciones pasadas.

"Hemos abaratado la deuda histórica de este Ayuntamiento ¡Abaratado! Eso quiere decir que hoy pagamos menos intereses a la banca por empréstitos del pasado, ¡no nuestros! Además, dimos el primer paso en una vieja petición del sector productivo de la isla y logramos pagos y facturación en línea, haciendo más ágiles los trámites municipales, todo bajo un esquema de 95 por ciento de cumplimiento en transparencia y acceso a la información", puntualizó.